



# Sukses Tekan Angka Inflasi, Dandim 1008/Tbg dan Forkopimda Kembali Resmikan Julak Wasi

Maskuri - [TABALONG.KAMPAI.CO.ID](http://TABALONG.KAMPAI.CO.ID)

Jun 24, 2023 - 07:43



*Sukses Tekan Angka Inflasi, Dandim 1008/Tbg dan Forkopimda Kembali Resmikan Julak Wasi*

Tabalong. Dandim 1008/Tabalong bersama Forkopimda kembali meresmikan program Julak Wasi Tahap II. Pada Rabu, 21/06 kemarin.

Program Jual Sayur, Ikan, Sembako Kawal Inflasi atau Julak Wasi tahap II dinilai

berhasil menekan angka inflasi.



Sebanyak 75 Julak Wasi yang terdiri dari pedagang sayur keliling dan pedagang ikan keliling menjadi sasaran program ini.

Puluhan pedagang ini dilepas langsung oleh Bupati Tabalong, Anang Syakhfiani, bersama unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah Tabalong, yang ditandai dengan pemasangan atribut berupa jaket dan helm secara simbolis oleh Forkopimda.

Bupati Tabalong, Anang Syakhfiani, dalam sambutannya mengatakan bahwa Julak Wasi turut berperan dalam pengendalian inflasi di Tabalong pada tahun 2022.

Program Julak Wasi yang menjual kebutuhan pokok dengan harga terjangkau turut memberi manfaat bagi masyarakat.

Diketahui, Si Julak Wasi merupakan program yang diinisiasi Diskopukmperindag Tabalong yang diluncurkan pertama kali pada 21 November 2022 lalu. Kini terdapat 145 Julak Wasi yang tersebar di 12 kecamatan yang ada di Tabalong.

Julak Wasi merupakan penggabungan konsep ojek dengan jual beli sayur sembako dan ikan keliling, dengan menggunakan sepeda motor yang dimodifikasi dengan bak/box di bagian belakang sehingga bisa mengangkut produk sayur dan ikan segar secara praktis dan efisien. Hal ini kemungkinan mereka untuk menjangkau masyarakat di daerah pelosok dan pedesaan yang sebelumnya sulit dijangkau.

Sementara itu Dandim 1008 Tabalong, Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si mengatakan siap melanjutkan mendukung adanya program ini.

Sebagai upaya mengantisipasi inflasi dan kestabilan harga bahan pangan di daerah, melalui inovasi yang dapat menjaga ketersediaan produk, serta menstabilkan harga di wilayah salah satunya dengan program Inovasi julak wasi. (Pendim1008)